
竞选团委助理的发言稿(实用5篇)
无论是身处学校还是步入社会，大家都尝试过写作吧，借助
写作也可以提高我们的语言组织能力。那么我们该如何写一
篇较为完美的范文呢？下面是小编帮大家整理的优质范文，
仅供参考，大家一起来看看吧。

竞选团委助理的发言稿篇一

尊敬的各位老师、各位主席:

大家好！

我是来自己旅游系的王洋，很荣幸今天能有机会站在这里进
行最后的ppt展示，我知道能走到这一步的同学们都有自己的
一技之长，都有自己值得展示的骄傲，但是我同样不会示弱。

积极、乐观是我的代名词，活泼、开朗是我的天然属性，工
作认真，做事积极是我的生活态度。我喜欢逐梦，追逐自己
心中最美好的梦想，但是梦想是注定孤独的旅程，路上少不
了质疑与嘲笑。但那又怎样，哪怕遍体鳞伤，也要活得漂亮。
这就我一个坚定，执着的女孩！我是王洋，我为自己代言！

对于学生会主席团助理这个职位，我志在必得，首先就让我
们来一起了解一下什么是学生会。学生会，是每个大中学校
必不可少的部门，一个自我服务、自我管理、自我学习的学
生组织。他在学校中充当着学校与学生的桥梁，将学生与学
校连接在一起。为学校老师与学生提供无偿的服务。为学校
拥有美好的明天而不懈奋斗、努力的学生组织。

作为学生会主席的助力我认为助理的主要任务分为三个部分：

1、了解二级院系结构，各部门负责人



3、与各部门沟通交流，了解各部门的动态与存在的问题，反
应给主席副主席。准确传达老师与主席下达的相关事项，做
好相应的工作。

作为一名称职的学生会主席团助理，应当具有一定的工作经
验，只有这样才不会在以后的工作中出现手忙脚乱的情况。
对此我对自己非常有信心。我相信的的任职经验会是自己最
大的助力。1、团支部副书记、团支书。我曾在高中担任校团
支部副书记帮助老师管理学校中的团员事物。进入大学之后，
担任团支书依旧做着自己熟悉的事物，但大学毕竟是一个人
成长的地方，在这里我学到了很多，经过几次团日活动的洗
礼，我已经从一个什么都懂的高中生，变成了一个知道证明
去动员，怎么去交际，怎么去调动积极性的大学生。2、在进
入大学校园不就之后，我就加入了一个让我向往已久的组
织——志愿者。在志愿者这个行列中我学会了奉献自己，当
我们拿着募捐箱走向人群的，那时候的自己觉得我是自豪的，
自己做的事是值得肯定。3、同时我也很是一名文娱部的干事，
在部长与朋友的鼓励下，我完成了一项又一项的艰巨的任务。
上学期的文化节中，我参与了旅游系的舞蹈，于此同时 我也
负责了我们系的另外一个节目。在压力面前我并没有放弃，
我依旧选择自己坚持下去，因为我相信，我是可以做到的。
最后在自己的努力下，两个节目都如期的拿了出来。没有丝
毫的拖延。

对于自己的工作我从来不会懈怠，我会用自己到百分百的努
力去完成它，我会精益求精，我会让他变得更好，变成最好。
对于工作安排我从来不会有怨言，当各位主席、部长将工作
分配给我时，我会感到十分的荣幸，因为那是一种信任，一
种相信，一种对我工作的肯定。

我知道想要 胜任这份工作我仍然需要学习很多东西，完善很
多东西。首先我需要进一步完善自己，提高自己各方面的素
质，继续以饱满的热情、积极的心态和高度的责任心，去对
待每一件事情，并且将其做得更好。其次熟悉学生会，协助



主席及各部长 做好各方面工作！最后积极融合学生会其他各
部门间的联系，增强干事间的凝聚力。

我知道也许我所说的不能打动你们，但不论你们是否以被打
动，都请相信我！请相信我我一定可以胜任这个职务！请相
信我，学生会会因为的加入更加的精彩！请相信我，我不会
让在座的失望，我会用行证明你们的选择没有错，用实际证
明你们的眼光很独到！

i can i believe。我不去想是否能够成功，既然选择了远方，
便只顾风雨兼程。谢谢大家！

竞选团委助理的发言稿篇二

尊敬的各位领导、老师、亲爱的同学：

大家晚上好。我是来自政治与社会学院20xx级社会工作专业
的。今天，很高兴也很激动有机会第一个站在这里演讲。 每
个人的人生都会有目标，目标就像是人生的指向标，而今天，
我的目标就是成功竞选院学生会主席团。

大一在不经意间就要结束了，有人问我你大一收获了什么，
我满怀欣喜的告诉他，我的收获就是成长。今天站在这里，
不仅是对我一年来工作成果的检验，也是对我成长的检验。

这一年，我成功两次竞选为班长。在工作中，我学会了怎样
为人处世，学会了怎样协调班级成员之间的关系，学会了怎
样关心、理解他人，学会了怎样动员一切可以动员的力量来
提高工作水平和工作效率，学会怎样处理工作与学习的关系，
也获得了不少荣誉（手指向大屏幕，把荣誉做成ppt，让大家
自己看：校优秀学生干部、校文明大学生、博学杯论文大赛
三等奖、入党积极分子、三好杯篮球赛第三名、加入校女篮、
寝室杯风采大赛复赛、二等奖学金等）。



这些荣誉是老师、同学对我能力的认可，取得荣誉我很高兴，
但是我清楚自己的能力是在老师和学长、学姐还有我身边同
学的正确指引和大力支持下逐渐提高的，是他们，让我懂得
了什么是责任，什么是目标，什么是拼搏，什么是奉献。借
此机会，向他们表示深深的感谢。

我有信心，有责任心，有奉献的精神，对工作有强烈的热情
和激情，处事沉着冷静，有较强的团队合作精神，出色的组
织与协调管理能力，我希望加入主席团更好的锻炼和发展自
己。

如果竞选成功，我会以真诚的心对待每一件事、每一个人，
踏踏实实的做好每一项工作，遇事当断则断， 刚柔适度，虚
心学习，与学生会其他部门一道，团结起来，把团队精神发
扬光大，把学生会工作做的更加出色。

我还会和学生会其他成员一道，架设五座桥梁，（幻灯片介
绍）

第一：老师与学生之间的桥梁；

最重要的桥梁，让同学感受到老师对学生的关爱与关注，感
受到家的温暖

第二：学院学生工作与班级工作的桥梁；

把团总支。学生会的学生活动与班级工作紧密联系起来，做
到分工不分家，而自己就是起到一座桥梁作用。

第三：团总支。学生会各部门干部与班级干部的桥梁；

利用各个学生活动的开展，紧密的把团总支。学生会各部门
干部与班级干部联系在一起，加强沟通，加强合作。



第四：团总支。学生会与我院学生之间的桥梁；

学生干部不仅是学生官，更应该是为同学谋求一个良好学习
生活环境的策划者、组织者和建设者！

第五：构建我院团总支学生会和班级的和谐合作的桥梁，构
筑双赢模式；

团结就是力量，联合就有优势。水涨船高，就能使班级和学
院整体工作达到一个良好的状态。

古人云：不积跬步，无以致千里；不聚小流，无以成江海。
踏踏实实走好接下来的每一步， 成功胜任这一职位，言必信，
行必果。请大家相信我、支持我，我绝对不会让大家失望。

谢谢大家。

竞选团委助理的发言稿篇三

大家好！首先感谢各位在忙之中听我的演讲。

我是来自港航3102班的邰大开，现在班级内担任团支书一职，
其次是交通工程系团总支学生会学习部的一名干事。借我系
本次团总支学生会主席团换届之际，我竞选主席团助手一职，
以便能更好地提高自己的能力，为我系更好的服务。

对于团总支学生工作我是有着深厚的感情，在初中、高中时
代我一直担任班级班委，在工作中获得了一定的经验，进入
大学后，我一边担任班级团支书一职，一边积极申请在系团
总支学生会里做一名干事，我希望通过为班级、为系里面同
学服务来积累和提高自己各方面知识和能力。在学习部工作
期间，我积极主动地完成部长布置的各项工作，参与了“新
生青春风采大赛”、“‘唇枪舌剑’辩论赛”和“‘爱国青
春热情’诗歌散文创作及朗诵大赛”等活动的组织开展工作，



在工作和学习中体会其中的幸酸和快乐，我学会了开展活动
所需要所需要做的准备工作，懂得了要想成功就必须坚持，
明白了踏实做好每一件事情才能锻炼出自己的能力。在学习
部工作期间还通过对各部门工作文件的阅读，对每个部门的
工作有了很好的了解，我懂得了做工作前要有详细、周全的
策划方案，结束后要有完整的总结，做事情要有清晰的思路。
在积极完成本部门工作的同时我还有幸参加其他部门开展的
活动，都使我对我系活动的基本概况有了清楚的了解。

学长对我的关心与指导也使我受益匪浅，部长、主席和书记
们也给我很多的帮助与指导，使我明白作为一个组织的领路
人必须要有大局观，整体意识，对人谦逊诚恳的态度，对工
作要一丝不苟，用人不疑，疑人不用。他们的言传身教深深
的影响着我，同时也感动了我，使我感到自己有这个责任要
为交通工程系奉献出我所有的力量，完成学长们未完成的任
务，把他们的“踏踏实实做事，老老实实做人“的精神和为
我系团总支学生会热情服务的优良传统继承下来，为交通工
程系的腾飞贡献自己的全部力量。

我系团总支学生会工作可以说联系到我系所有同学，在工作
中与同学们的交流使我意识到一个优秀的组织必须要有很高
的办事效率和强烈服务同学的信念。团总支学生会的每项工
作都是为同学开展的，能否使更多同学参与进来，并更好的
使他们享受这个过程是我们工作成功与否的关键。我在团总
支学生会工作也有将近一年的时间了，回首以前的工作经历，
得到一个最深的体会，也许就是这一点引导着我前进，就是
这点使我取得了一些成绩，那就是――用心。团总支学生会
是一个自己管理自己的学生组织，每一项活动的开展和总结
几乎都是由学生自己来完成的，在活动中我们需要每一个人
的思想，而不是他们的身体。有时候同学们问我在学生会辛
苦的工作到底锻炼到了什么，我现在清楚的认识到――做团
总支学生会工作，如果你用了心，锻炼的就是你的能力；如
果你没用心，锻炼的就是你的身体。“你可以能力不强，但
是只要你做得好就可以了！”我想，这句话足以体现“用心



工作”这四个字的重要性了吧！

团总支学生会是一个大家庭，它开展的每一项活动、做每一
件事情都要对全系同学负责，我们工作的时候代表的是交通
工程系，是交通工程系给了我们这个展示自我的机会，所以，
我在学习部工作的时候总是严格要求自己，要求自己要在工
作中展现交通工程系学生组织成员的风采，我们是需要一批
能对交通工程系负责的学生干部。这段时间部门工作的经验
使我对我系团总支学生会的结构和运作有一定的了解，也充
满了热情，我自信能担任好交通工程系团总支学生会主席团
助手一职，调节好团总支学生会和同学之间的关系，组织好
我系各项活动，丰富同学们的生活。

谢谢大家！我的演讲结束了。

竞选团委助理的发言稿篇四

尊敬的各位领导、老师、亲爱的`同学：

大家晚上好。我是来自政治与社会学院20xx级社会工作专业
的。今天，很高兴也很激动有机会第一个站在这里演讲。 每
个人的人生都会有目标，目标就像是人生的指向标，而今天，
我的目标就是成功竞选院学生会主席团。

大一在不经意间就要结束了，有人问我你大一收获了什么，
我满怀欣喜的告诉他，我的收获就是成长。今天站在这里，
不仅是对我一年来工作成果的检验，也是对我成长的检验。

这一年，我成功两次竞选为班长。在工作中，我学会了怎样
为人处世，学会了怎样协调班级成员之间的关系，学会了怎
样关心、理解他人，学会了怎样动员一切可以动员的力量来
提高工作水平和工作效率，学会怎样处理工作与学习的关系，
也获得了不少荣誉（手指向大屏幕，把荣誉做成ppt，让大家
自己看：校优秀学生干部、校文明大学生、博学杯论文大赛



三等奖、入党积极分子、三好杯篮球赛第三名、加入校女篮、
寝室杯风采大赛复赛、二等奖学金等）。

这些荣誉是老师、同学对我能力的认可，取得荣誉我很高兴，
但是我清楚自己的能力是在老师和学长、学姐还有我身边同
学的正确指引和大力支持下逐渐提高的，是他们，让我懂得
了什么是责任，什么是目标，什么是拼搏，什么是奉献。借
此机会，向他们表示深深的感谢。

我有信心，有责任心，有奉献的精神，对工作有强烈的热情
和激情，处事沉着冷静，有较强的团队合作精神，出色的组
织与协调管理能力，我希望加入主席团更好的锻炼和发展自
己。

如果竞选成功，我会以真诚的心对待每一件事、每一个人，
踏踏实实的做好每一项工作，遇事当断则断， 刚柔适度，虚
心学习，与学生会其他部门一道，团结起来，把团队精神发
扬光大，把学生会工作做的更加出色。

我还会和学生会其他成员一道，架设五座桥梁，（幻灯片介
绍）

第一：老师与学生之间的桥梁；

最重要的桥梁，让同学感受到老师对学生的关爱与关注，感
受到家的温暖

第二：学院学生工作与班级工作的桥梁；

把团总支。学生会的学生活动与班级工作紧密联系起来，做
到分工不分家，而自己就是起到一座桥梁作用。

第三：团总支。学生会各部门干部与班级干部的桥梁；



利用各个学生活动的开展，紧密的把团总支。学生会各部门
干部与班级干部联系在一起，加强沟通，加强合作。

第四：团总支。学生会与我院学生之间的桥梁；

学生干部不仅是学生官，更应该是为同学谋求一个良好学习
生活环境的策划者、组织者和建设者！

第五：构建我院团总支学生会和班级的和谐合作的桥梁，构
筑双赢模式；

团结就是力量，联合就有优势。水涨船高，就能使班级和学
院整体工作达到一个良好的状态。

古人云：不积跬步，无以致千里；不聚小流，无以成江海。
踏踏实实走好接下来的每一步， 成功胜任这一职位，言必信，
行必果。请大家相信我、支持我，我绝对不会让大家失望。

谢谢大家。

竞选团委助理的发言稿篇五

各位评委各位同学：

大家好！今天很高兴能够站在这里，能够把我介绍给大家。

大家都喜欢音乐吧？ 那听过梁静茹的《宁夏》？那听过张惠
妹的《听海》？那听过周杰伦的《蒲公英》那可以把这三首
歌最后一个字连起来念一遍吗？《宁夏》、《听海》、《蒲
公英》是的，夏海瑛，这就是我的名字，不过还有李宇春的
《小朋友》也是我的专属昵称。对于我是一个怎样的人，身
边的朋友会戏称我是“文武 双全”。“文”是指我是文科生，
爱好文学，看起来很文静，又有点文弱。而“武”呢却是我
从小接触武术，学习传统套路，现在也是国术协会的会员。



我吧，其实 还喜欢京剧，喜欢羽毛球，喜欢旅游。我还有以
下优点:1.待人真诚，喜欢以微笑示人。2.做事谨慎，细心，
考虑问题全面。3.能有条理地分析解决问 题。4.集体观念强，
有责任感。还有一点事当遇到问题时，周围人都很着急，而
当看到我时就更冒火了，因为呢，这时候的我却会说：淡定
淡定。我就是这样 可以如此冷静的面对。

还记得刚来大学的时候，对社团联合会什么都不懂，为的只
是新鲜，只是激情，只是所谓的理想壮志，懵懵懂懂地进了
理论部，才发现原来这并不是让自己在同学面前可以夸耀的
名号，而更多的是责任，是努力，是付出。在理论部的日子，
和各协会会长由最初的不认识到彼此熟悉，对旗下的协会由
最初的不了解到渐渐深入，对社联活动由最初的不关心到积
极参与。一次次的活动或许让身体疲惫了，一次次的付出或
许开始让自己重新思考值于不值，一次次的努力或许让自己
的心也懈怠了，但我却在这一次次中收获了经验，收获了思
想，收获了进步，收获了成长。

现在站在这里，我只能浅谈一下关于社团联合会的一些看法。
我觉得社团联合会除了加强组织结构建设与改革，完善工作
制度，加强自身队伍以外，还应把重点放在社团方面，对此
我有以下三点建议：

1.扶持打造品牌社团，加强监督活动质量；鼓励社团做大做
强。

2.积极鼓励同类社团自愿合并重组，相互学习，相互汲取，
相互融合。

3.引导做好社团负责人换届工作，避免社团负责人更替对社
团影响过大，减少社团对负责人的过分依赖性。

总觉得当一个人站在了一个位置上，那么他就有责任，有义
务做好属于这个位置的事情要无愧于那一双双对你投以期待



的目光，那该是一份多么沉甸甸的责任。而我仍 存在着很多
的不足。于是在来与不来竞选时，我犹豫了，这时候身边的
人对我说:如果你呆在现在的位置，那么你要做的事在上期已
经做过了，而只有到另外一个位 置，你才能学到另外的东西，
还有只有努力了，就好了。我知道还有许许多多比我更优秀
的人在等待着这个位置，我也很清楚自己的实力，不过当你
真的在为一件明 知道没有结果的事情却如此尽力努力时，其
实这种感觉很好，真的。我会对自己说：现在站在这个讲台
上的我已经很棒了。也希望大家跟我一样，为一件事情，努
力 了，就没有遗憾了。

谢谢大家！


